

Fecha <b>02.02.2009</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>17</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## Iztapalapa, la más afectada por el desabasto

Este sábado y domingo, Iztapalapa fue la delegación más golpeada por la disminución del envío del agua del Sistema Cutzamala, ayer se incorporaron seis de sus colonias al desabasto, con lo que suman 19 sin servicio.

De acuerdo con la Dirección de Servicios Urbanos de esta jurisdicción, la presión hidrostática (fuerza con la que llega el líquido a los tanques de almacenaje) de ayer fue de un kilo 200

gramos sobre centímetro cuadrado, por lo que los tanques bajaron este domingo al 50 por ciento de su capacidad.

Esta disminución, pronostican las autoridades, provocará que hoy lunes más colonias de esta delegación se incorporen a las que no tienen agua.

El sábado, la presión fue un kilo 600 gramos sobre centímetro cuadrado, situación que hizo que este domingo las colonias El Man-

to, Las Peñas, Puente Blanco, Francisco Villa y el Pueblo de Santa Cruz no recibieran el líquido.

Las otras colonias de esta delegación que desde el domingo no tienen servicio son: Consejo Agrarista, Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, Hank González, Santa Cruz, Teotongo, Miguel de la Madrid, Citlalli, Iztahuacán, Zaragoza, Barranca de Guadalupe, Buena Vista, Palmitas, Buena Vista y Mixcoac. (Josué Huerta)

